

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3405
Ciudad Universitaria, 18 de mayo de 2020.

**Mantiene UAEM su presencia en el Consejo
Ciudadano del Premio Nacional de Periodismo**

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) mantiene su presencia en el Consejo Ciudadano del Premio Nacional de Periodismo, y este año además, María Dolores Rosales Cortés, directora de Comunicación Universitaria, participará como jurado junto a un distinguido grupo de académicos y comunicadores del país.

Dolores Rosales dijo que su participación en el jurado representa una gran responsabilidad, "es una distinción que me permitirá estar cercana a piezas periodísticas realizadas en el país, este ejercicio del periodismo independiente, la libertad de expresión y la prensa crítica, abonan a la democracia y generalmente incomodan mucho al poder".

Recordó que Premio Nacional de Periodismo, hasta antes de la alternancia en el poder, estuvo controlado por el gobierno federal por casi 25 años, y lo entregaba el presidente de la República mexicana, lo cual implicaba una contradicción para la democracia.

Es por ello que más tarde se constituyó un Consejo Ciudadano del Premio Nacional de Periodismo, que reconoce a los periodistas que sobresalen por su desempeño, e incorpora a casi todas las universidades públicas del país.

Destacó que Morelos es uno de los estados con mayor participación en este premio, sólo por debajo de entidades como Puebla, el Estado de México o Jalisco, por lo que invitó a los periodistas morelenses a participar. La convocatoria se encuentra abierta desde el pasado 11 de mayo para recibir vía electrónica los trabajos y cierra el próximo 6 de julio de 2020.

La convocatoria puede ser consultada en la página electrónica: periodismo.org.mx, donde encontrarán las bases y categorías de los géneros periodísticos, como crónica, entrevista, artículo de opinión, entre otros.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia